

# Abschied vom Spelzenhof

Nach 50 Jahren geht eine Ära zu Ende. Zum Jahresende wird der Spelzenhof schließen. Wir blicken glücklich zurück auf eine sehr schöne und lebendige Zeit. Erinnerungen an Familienfeiern, Hochzeiten, Weinfeste und die vielen Gäste aus ganz Deutschland. Man wünscht sich, die Spelzenhof-Geschichte sollte nie zu Ende gehen. Aber im Leben hat alles seine Zeit und die Zeit des Spelzenhofs geht nun zu Ende.

Unser Weingut füllte im Jahr 1974 die erste Flasche Wein ab. Es war ein harter und steiniger Weg, geprägt von Freundschaft mit der Natur, um erstklassige Weine zu kultivieren und zu produzieren. Die Vermarktung der Weine war stets herausfordernd, sei es in unserem Hof, auf Weinfesten oder Weinmessen in ganz Deutschland. Über die Jahrzehnte haben sich viele Weinfreunde gefunden, die wir mit den guten Tropfen aus den Weinbergen von Altdorf bis zum Pfälzerwald erfreuen durften. Nun aber hängt der Winzerkittel an der Kellertür, er hat seinen Job gemacht.

Zunächst als Straußwirtschaft begonnen war es mit der Weinstube, später dann als Vollzeit-Gastronomie, stets unser Ziel die Ess- und Trinkkultur in Einklang zu bringen. All die Jahre haben wir für Sie unser Bestes gegeben. Wir haben den Hof immer wieder schön dekoriert und mit Pflanzen bestückt, um Ihnen ein besonderes Ambiente zu bieten. Wir haben für Sie gekocht, gebacken und gebruzzelt. Unzählige Stunden, Tage, Monate – 48 Jahre stand ich für Sie am Küchenherd.

Bei meinem Handwerk war es mir immer wichtig, die Gerichte ehrlich, gesund, unverfälscht und natürlich zuzubereiten. Ihr Besuch im Spelzenhof war dafür die Anerkennung und auch Motivation in schwierigen Zeiten weiterzumachen. Vielen Dank dafür. 2024 – der letzte Herbst, die letzte Adventszeit im Spelzenhof ist nun der Moment, an dem sich unsere Tore schließen. Unsere Scheune, die Weinstube und der mediterrane Hof sind nun bald Geschichte. Die Lichter gehen aus und die Küchentür geht hinter mir zu.

Wir bedanken uns ganz herzlich bei unseren Gästen sowie langjährigen Weinkunden, den stets fleißigen Mitarbeitern, vielen Freunden, zuverlässigen Lieferanten, flexiblen Handwerkern, der gesamten Familie und allen weiteren jahrzehntelangen Wegbegleitern für all die gemeinsamen Jahre. Die letzten Tage werden von Wehmut und tiefer Dankbarkeit begleitet sein. Wir sind sehr stolz auf das, was wir all die Jahre geleistet und erreicht haben.

Ein herzliches Dankeschön zum Abschied, für die gemeinsame Wegstrecke, die Wertschätzung, das Lob und die Anerkennung Ihrerseits. Es war eine schöne Zeit mit Ihnen allen. Wir gehen in den Ruhestand und sagen Danke für 50 Jahre Spelzenhof.

Herzlichst, Ursula Hitschler und Hermann Hitschler

Nachtrag:

Am 15. Dezember 2024 ist der Spelzenhof zum letzten Mal geöffnet. Gutscheine können nur noch bis zum 30.11.2024 eingelöst werden. Eine Barauszahlung oder Rücknahme ist ausgeschlossen.

An den ersten drei Adventswochenenden (1./2./3. Advent) bieten wir die Möglichkeit in unserem Winzerhof, bei einem Glühwein und einem Bratwurstbrötchen (zusätzlich zur Speisekarte) letztmals vorbeizuschauen und Abschied zu nehmen.